

ANTRAG 3

der NÖAAB-FCG – AK Fraktion
an die 3. AK-NÖ Kammer-Vollversammlung der XIV. Funktionsperiode
am 01. Juni 2010

Mehr Geld für die Schaffung von Wohnraum

Laufend wird in Niederösterreich die Wohnbauförderung verbessert. Damit wird der moderne Wohnbau sozial gerecht und ökologisch verantwortungsvoll gestaltet. Für viele Familien ergeben sich dadurch klare und eindeutige Verbesserungen im Rahmen der Finanzierung.

Die NÖAAB-FCG - AK Fraktion stellt in der 3. Vollversammlung der XIV. Funktionsperiode der Kammer für Arbeiter und Angestellte für Niederösterreich den Antrag, dass von der NÖ Arbeiterkammer zur Unterstützung ihrer Mitglieder eine nicht rückzahlbare Direktförderung zur Wohnraumschaffung in der Höhe von max. € 1.000 eingeführt wird (sozial gestaffelt). Als Richtlinie muss die Förderungszusage des Landes Niederösterreichs gelten.